Содержание/Contents

Комментарии

4 Е.Ю. Иванова

Критерии крупной сделки: может ли качественный критерий существовать без количественного? (Часть 2)

Комментарий к определениям Судебной коллегии по экономическим спорам ВС РФ от 15 августа 2024 года № 305-ЭС24-8216 и от 6 сентября 2024 года № 308-ЭС24-3124

Дайджест

Обзор правовых позиций Верховного Суда Российской Федерации по вопросам частного права за июнь 2025 года

Свободная трибуна

- 52 К.В. Геец Есть ли в России аналог *common law mark?*
- 77 Л.Е. Бандорин, А.В. Башарин Правовая природа территорий комплексного развития территории и их влияние на градостроительную деятельность
- 94 Н.Г. Нарышева Правовой режим земель, включенных в границу населенного пункта из состава земель лесного фонда
- 106 В.А. Белов Зависимое держание (bailment): опыт разработки; права, обязанности, ответственность
- 137 Е.И. Домшенко (Червец)
 Развитие института личного фонда в России: 2015–2024
- 157 Д.Ю. Шаляев Категория «ошибка в мотиве» в историческом и сравнительно-правовом дискурсе (часть 2)

Case Comments

4 Ekaterina Ivanova

Criteria of Major Transactions: Can a Qualitative Criterion Exist Without

a Quantitative One? (Part 2)

Commentary on the Judgments of the Judicial Chamber for Economic Disputes of the SC RF No. 305-9C24-8216, 15 August 2024 and No. 308-9C24-3124, 6 September 2024

Digest

23 Digest of the Rulings of the RF Supreme Court on Private Law for June 2025

Articles

- Konstantin GeetsIs There an Analogue of Common Law Mark in Russia?
- is there are vitalogue of common Law Mark in Hussia!
- 77 Leonid Bandorin, Alexey Basharin Legal Nature of Territories of Comprehensive Territorial Development and Their Impact on Urban Planning Activities
- 94 Natalya Narysheva Legal Regime of Lands Included in the Border of a Populated Area from the Forest Lands
- Vadim BelovBailment: Development Experience; Rights, Duties, Liability
- Evgeniya Domshenko (Chervets)Development of the Personal Fund Institution in Russia: 2015–2024
- 157 Daniil Shalyaev The Category of 'Error in Motive' in Historical and Comparative Legal Discourse (Part 2)